



CIRCULAR 01.12.24

Se entregó el Premio Joven Empresario 2024

El gran ganador fue Francisco Lodos de La Guía SA, Agrograine SA y Semillas Dalagro SA



Con una amplia convocatoria, los Jóvenes Empresarios de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (JEFEBBA) llevaron a cabo la 17ª edición del galardón que, a través de sus 8 categorías, busca visibilizar, motivar y acompañar a los y las jóvenes empresarios y emprendedores bonaerenses. Esta edición contó con más de 100 inscriptos, de los cuales 55 resultaron finalistas.

El gran ganador, que competirá a nivel nacional en el premio organizado por CAME Joven, fue Francisco Lodos, responsable de las firmas La Guía SA, Agrograine SA y Semillas Dalagro SA, y quien además representó a la Cámara de Comercio e Industria de Coronel Suárez. Francisco tiene participación en las tres empresas agrícolas especializadas en la producción de semillas bajo riego en el sudoeste de la provincia de Buenos Aires. Producen semillas de maíz, girasol, trébol blanco, trigo, soja, y otras alternativas a los commodities tradicionales. Actualmente exportan semillas de forma directa. La empresa trabaja en la capacitación continua, la implementación de nuevas tecnologías, la constante inversión, la digitalización y la automatización de procesos.

Al recibir el gran Premio Francisco aseguró: *"Es muy gratificante ver que la profesión que uno ama y desempeña con tanta labor en el día a día tenga un reconocimiento. Intentamos trabajar todos los días para ser mejores productivamente, mejores en la generación de puestos de trabajo y también en la sustentabilidad de recursos naturales que nosotros utilizamos para producir"*.

Y agregó: *"Intentamos aumentar la exportación, darle valor agregado a lo que hacemos, así que este Premio es un impulso para seguir en el camino en el cual estamos trabajando"*.



Encabezaron la Gala de Premiación: **Camilo Alberto Kahale**, presidente FEBA; **Alfredo González**, titular de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME); **Ariel Aguilar**, subsecretario de Desarrollo Comercial y Promoción de Inversiones de la Provincia de Buenos Aires; **Alan Plumer**, Director Nacional de Apoyo al Desarrollo Emprendedor y Gonzalo Sarratea, vicepresidente de Jóvenes Empresarios de FEBA.

Kahale agradeció el acompañamiento de las autoridades presentes y también al apoyo de los sponsors que colaboraron para la realización del evento. También le habló a los Jóvenes: “Ustedes ya ganaron. Anotarse, mostrar lo que hacen y llegar a ser finalistas es ganar. Nuestro objetivo, desde FEBA y JEFEBEA, es visibilizar a los jóvenes que en su distrito no se pueden mostrar y que a través de este Premio logran darse a conocer”.

Por su parte, **Sarratea** mostró su satisfacción por esta 17ª edición: “Hace tan sólo unos meses con Emiliano Cardoso (prosecretario de JEFEBEA) decidimos hacernos cargo del Premio y para nosotros es un gran orgullo poder realizarlo hoy”. Y sostuvo: “Nada es posible si no se trabaja en equipo y FEBA es una gran equipo”.

A su turno, **Plumer** expresó la importancia de este Premio: “Los premios son una excusa para fomentar la cultura emprendedora y mostrar los proyectos de empresarios y emprendedores”.

En la misma línea, **Aguilar** convocó a los jóvenes a seguir emprendiendo: “Cuentan con el apoyo de la Provincia, del ministerio de Producción y también de FOGABA para tomar herramientas o líneas de financiamiento para continuar creciendo.

Finalmente, **González** se mostró agradecido por estar acompañando a los Jóvenes de la Provincia y resaltó la territorialidad del galardón: “FEBA ejerce muy bien el federalismo en la Provincia más productiva de nuestra Argentina. En esta ceremonia hay representantes de todos los puntos de la provincia de Buenos Aires y eso hay que destacarlo”.

También acompañaron la premiación **Verónica Wejchenberg**, titular del FOGABA; **Eugenia Gil**, senadora provincial; **Rubén González Ocantos**, gerente General del Banco de la Provincia de Buenos Aires; **Matías Brugnoli**, director de CAME Joven; **Federico Breden**, coordinador de CAME Joven; **Diego Principi**, secretario general de la Confederación Económica de la Provincia de Buenos Aires y dirigentes de la Comisión Directiva de FEBA y JEFEBEA.



La elección de los ganadores por cada categoría estuvo a cargo del **jurado** compuesto por los expresidentes de JEFEBBA Silvio Zurzolo, Javier Montalbetti, Nicolás Palma, Daniela Gonzalez y Sebastián Reaño.

GANADORES POR CATEGORÍA



NUEVO EMPRENDIMIENTO

Ignacio Rost - Trhelix - Centro Comercial e Industrial de Lanús

Startup cuyo objetivo principal es mejorar la competitividad sistémica de las empresas mediante la articulación y colaboración entre empresas, universidades y municipios. Funciona como una plataforma que conecta distintos actores claves, ayudándolos a innovar, mejorar su rendimiento y adaptarse a un entorno cada vez más competitivo. Trhelix proporciona no sólo servicios de consultoría y gestión, sino también una red de colaboración que permite a las empresas aprovechar oportunidades de crecimiento y aumentar su competitividad.



COMERCIO LOCAL

Anahí Frisina - AFRA Sports Woman - Sociedad de Comercio e Industria de Junín

Anahí es Diseñadora Textil y de Indumentaria y Licenciada en Diseño. Hace 15 años decidió emprender y creó su propia marca AFRA Sports Woman. Una empresa argentina en donde se diseñan, fabrican y venden a todo el país prendas deportivas femeninas, con el objetivo de empoderar a las mujeres a través del deporte, fomentando la salud, el bienestar y la confianza. Pensando en el futuro, Anahí se basa en 4 ejes: Innovación en sus productos, expansión del mercado, compromiso con la sustentabilidad e inclusividad.



CONVIVENCIA GENERACIONAL

Iván Javier Lopes Rito - Frigorífico Pocker S.A. - Cámara del Comercio y la Industria de Tres de Febrero

Siguiendo el legado familiar, Iván se sumó a la empresa que se dedica al troceo, comercialización y distribución de carne vacuna y derivados que abastece a los principales sectores gastronómicos, públicos y comerciales del país. La compañía se dirige hacia la adquisición y construcción de una planta

productiva más amplia que permita tener mayor capacidad de almacenamiento, elaboración y distribución.



PROMOCIÓN AL OFICIO

Pablo Antelme - SolidWood SRL - Cámara de Comercio e Industria de Coronel Suárez

Solidwood nació en 2014, cuando Pablo regresó a Coronel Suárez para aprender el oficio de carpintero ebanista. Hoy, 10 años después, ofrece servicios de amoblamientos a medida de alta calidad. En 2022, abrió una nueva rama de su empresa, también enfocada en darle valor a la madera, a través de la incorporación del sistema constructivo SIP con el que busca promover la construcción sostenible, ofreciendo soluciones innovadoras y responsables con el medio ambiente a través del uso de la madera.



PROYECCIÓN INTERNACIONAL

Francisco Salinas- Francisco Ciampa- Camila Gioia – Asaparrí –Unión del Comercio, la Industria y la Producción de Mar del Plata

Inspirados en la pasión por el asado y el poder que tiene para reunir a la familia y los amigos, Asaparrí se dedica al diseño y fabricación de parrillas y accesorios de alta gama para el asador. La empresa apuesta a expandir su presencia tanto a nivel nacional como internacional a través de un sistema de master franquicias y socios estratégicos para posicionarse como líderes en su segmento. Actualmente, exporta sus productos a Chile, Uruguay, Israel, España, Nueva Zelanda, Australia y Guatemala.



IMPACTO SOCIAL

David Alonso - La cancha Fútbol Bar - Cámara de Comercio e Industria de Monte Hermoso

David tomó como impulso su sueño de tener una cancha sintética de fútbol 5 y así nació La Canchita Fútbol Bar. Con el tiempo el objetivo de la empresa dejó de ser solamente comercial y generó un espacio para la contención de adolescentes y niños del barrio Esperanza, uno de los más vulnerables de la ciudad.



DESARROLLO TECNOLÓGICO

Nicolás Zaffarano Vollmar - AgroDrones - Centro de Comercio, Propiedad e Industria de San Antonio de Areco

Empresa dedicada a brindar servicios eficientes a partir de la implementación de drones que permiten diseñar una dinámica de trabajo a medida y eficiente con menor impacto ambiental disminuyendo el uso de agroquímicos, de agua y mitigando el riesgo de deriva.



DESARROLLO GLOCAL

Francisco Lodos - La Guía SA - Agrograine SA - Semillas Dalagro SA - Cámara de Comercio e Industria de Coronel Suárez.

[Ver Catálogo de Finalistas](#)

[Ver fotos de la Gala](#)

Buenos Aires, 04 de diciembre de 2024.-

Silvio Zurzolo
SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale
PRESIDENTE

Emiliano Cardoso
PROSECRETARIO JEFEBA

Gonzalo Sarratea
VICEPRESIDENTE JEFEBA



